

## Neue Bank bei der Heldenschmiede

Ludwigsburg: Unweit des städtischen Schulweinbergs zwischen Neckarweihingen und Poppenweiler wurde kürzlich die 159. Bank des Projekts "Die Sitzbank" aufgestellt. Wie es sich für eine Stelle gehört, an der künftige Steillagenretter geschmiedet werden, ist auch die Ruhebank aus Stahl.

Markus Stammberger (sitzend), der geschäftsführende Gesellschafter von Brillen-Mosqua und Bankfachmann, der das feuerverzinkte Modell im Wert von 2500 Euro im Jubiläumsjahr von Sandra und Markus Stammberger als Dauerleihgabe von Brillen-Mosqua zur Verfügung gestellt hat, sprach bei der Sitzprobe am romantischen Ort einen wichtigen Punkt an. "Als Wahre Werte Optiker 2023 ist uns Nachhaltigkeit wichtig.

Eine Holzbank muss irgendwann ersetzt werden. Diese Bank ist für die Ewigkeit." Bank-Stifterin Sandra Stammberger war bei der Einweihung begeistert von der Aussicht, die bis nach Stuttgart reicht. Elmar Kunz, von Tourismus & Events Ludwigsburg, der unter anderem für die Ludwigsburger Steillagentage verantwortlich zeichnet, sagt: "Spätestens beim großen Weinbergfest im nächsten Jahr können alle in den Genuss der Bank kommen. Bis dahin bleibt sie ein Privileg der Teilnehmer der Heldenschmiede". Weitere Infos zu den Steillagenrettern und zur Heldenschmiede auf der Homepage www.ludwigsburg.de/steillagenretter - zusätzliche Details zum Projekt "Die Sitzbank": www.diesitzbank.de mic/Foto: Langjahr